

"deficit de pobres".-

46 santander, 17.- (cifras)

Por falta de pobres la clásica "perola" que anualmente organizan los vecinos del pueblo santanderino de Vargas en las fiestas de San Sebastián, ha quedado suspendida.

En los dos últimos años, a la vista ya del "deficit" de pobres, se trasladaban los ancianos del asilo de la capital y asimismo fueron invitados niños acogidos en un centro de subnormales.

pero como esto último parece que ofrecía dificultades de tipo digestivo a los invitados, se ha decidido suspender la fiesta y Vargas, por primera vez, después de más de sesenta años no celebrará su clásica "perola", a la que en sus comienzos acudían más de doscientos mendigos.-cifra.

(mj) 12.32)

hhh

12 52

¿TIENE USTED POBRES A MANO?

¡¡¡No sean ustedes egoístas!!!

¡¡¡Ayuden a sus caritativos colegas auxiliares santanderinos!!! Saquen al pobre particular de la bolsa de plástico esterilizada en la que le guardan para conservarlo hasta que lleguen los próximos festejos fraternales y préstenlo a los montañeses atribulados. Sean solidarios y den una alegría a los vargasenses. Vargas ha de ser el lugar de confluencia de todos los pobres (mejor, mendigos) que tengan ustedes a su alcance. La cifra tradicional era de 200, pero no tengamos miedo a rebasarla. Si hay que ampliar la «PEROLA», mejor.

Una advertencia: cuando envíen sus pobres, absténganse de incluir ancianos de asilo o niños subnormales. En Vargas ya se ha acudido a soluciones de este tipo, y los invitados pasaban por dificultades de carácter digestivo. Manden ustedes pobres o mendigos modelo «standard».

¡Ni un momento más de dilación para remediar la agonia de una fiesta caritativa! ¡¡Volquemos todos nuestros pobres en la santanderina localidad de Vargas!!

O PREGONEIRO

HA causado honda satisfacción en ciertos medios la noticia del descubrimiento de una comuna en el madrileño barrio de Salamanca. Sus componentes, todos ellos jóvenes, habían adoptado como modelo la comuna popular china, con las variantes lógicas que imponen el peculiar carácter racial y la coyuntura socio-económica que atraviesa el país. Bajo el principio de distribución siguiente: «Dé cada uno, según su alcurnia, a cada uno, según su papá», estos jóvenes habían establecido un sistema de salarios, que abonaban puntualmente sus progenitores. El carácter puramente social de esta comuna se manifiesta en

LA COMUNA



su uniforme indumentaria: todas las prendas son adquiridas en la distinguida «boutique» Regla. También es un dato significativo el hecho de que todos los componentes de la comuna poseen automóvil de la misma marca: BMW.

La comuna, decorada en el más puro estilo proletario, posee, sin embargo, todo el confort que exigen los adelantos de la técnica, y sabiamente han sabido disimular los signos externos de riqueza en el llamado «lujo austero». En su organización y dirección participan todos, considerándose iguales por entero, sin discriminación social, sin importar para nada si uno es hijo de un duque,

o es marqués, o nieto de un ministro, o hijo de un riquísimo industrial sin título nobiliario.

Todas las mañanas se designan los diferentes «pubs», «boîtes», cafeterías, teatros y salas de fiestas, por supuesto, de primera categoría, a los que debe ir cada uno a ligar, alternar o divertirse. Estas ocupaciones las comparten con viajes educativos a diversos países del globo, que realizan por riguroso turno, a fin de estudiar sobre el terreno la «dolce vita» en las demás naciones.

Se tuvo conocimiento de la existencia de esta comuna al trascender al exterior las diferencias que surgieron en su seno a raíz de la proposición, por parte de un grupo de sus miembros, de invertir el capital comunitario en bonos convertibles; el resto se opuso a ello por ser contrario a sus ideales, alegando que hacer tal cosa era conducirse burguesamente.

Se especula con el porvenir de la comuna, si bien existen fundados motivos para no temer su desaparición, dada su escasa finalidad política y el rango de los papás.

PIBE HAMETE

LA REFORMA EDUCATIVA, EN MARCHA

¿Qué reforma no tropieza con sus servidumbres y, al mismo tiempo, con sus grandezas? El que esté libre de culpa, que tire la primera piedra, y al que Dios se la dé, San Pedro se la bendiga.

A esa prensa desnaturalizada, que especula mal sanamente con la subida de los autobuses y los precios del cubierto de acero inoxidable en los comedores universitarios, quisiéramos decirle algunas verdades que ellos han ocultado de una forma que nosotros nos atreveríamos a calificar de tendenciosa.

La subida del precio de los autobuses que conducen al recinto universitario es clara y contundente. Al parecer, numerosos estudiantes se quejaban de que los vehículos invertían demasiado tiempo en realizar el trayecto. Nosotros hemos agilizado el servicio hasta tal punto, que algunos autobuses han corrido el peligro de rebasar la barrera de la luz.

El impuesto de exceso de velocidad no se ha hecho esperar. ¿Habríamos de cargar nosotros con él, o deberá ser el alumno, beneficiario directo de las mejoras, el que corra con los suplementos correspondientes? La respuesta es obvia.

En cuanto al tan traído y llevado aumento de los precios en los comedores universitarios, ofrecemos desde aquí a los representantes estudiantiles la oportunidad de que recorran el mercado con nosotros. ¿Cómo se figuran que estando el kilo de angulas a 1.200 y el cordero lechal a 320, se podía seguir manteniendo el precio del cubierto a 25? El que esto pretenda, no es más que un revolucionario sin causa y un pescador de río revuelto. Pero nosotros seguiremos sin desmayo nuestra reforma educativa, pese a quien pese. Y el que no esté a gusto, ya sabe dónde se encuentran los comedores

universitarios extranjeros, en los que numerosos estudiantes se desvanecen a la salida, y donde la estampa de las madres llevando a sus hijos sobrealimentación a las aulas es desgraciadamente cotidiana. ¡Qué cierto es el dicho popular de que «Dios le da mocos al que no tiene pañuelo»!

SIR THOMAS

INCUBADORAS PARA UNIVERSITARIOS

Nuestra inventiva, una vez más, ha triunfado en la Exposición Internacional de Bruselas. Cientos de expositores de cuarenta países y público en general han formado diariamente largas colas ante nuestro pabellón para contemplar la originalísima patente nacional, que nadie duda alcanzará una medalla en el apartado de «Protección a la infancia».

Se trata, como nuestros lectores ya habrán adivinado por el título que encabeza esta información, de una incubadora para universitarios, que evitará a los padres de las clases altas todos los sobresaltos con que la vida académica cerca a sus retoños.

Los alumnos serán entregados por sus familiares al comienzo de sus estudios superiores y serán devueltos por la máquina con el título bajo el brazo, sin responder la máquina a la edad en que esto se produzca.

Al principio los precios en incubadora será relativamente elevados, pero se espera que en pocos años puedan encontrarse al alcance de la clase media.

TARIFAS

	Pesetas
Curso entero en incubadora, incluidos libros por hilo musical	80.000
Fines de semana culturales en incubadoras a la montaña	3.600
A la playa	4.100
Fin de año en París con catedrático diplomado y curso de socorrista. Incluidas uvas de la suerte	10.725

SISI LOPEZ

